



## もうすぐ運動会

新型コロナウイルスがようやく減少傾向に向かっています。また、移動制限や水際対策の緩和、待機期間の短縮など、少しずつ以前の生活に戻りつつある様子が感じられるようになってきました。そのような中で、今年も運動会が近づいてきました。2学期スタート直後に結団式を行い、体育の授業や全体練習を通して徐々に盛り上がってきています。熱中症対策も施しながら、大きなかげがもなく、先日は予行練習も無事に終えることができました。後は本番に臨むだけです。今年のスローガンは『心と希望をひとつに 優勝をつかみとれ』、当日は赤団も白団も優勝目指して頑張ってくれることと思います。

本来ならば、ご親族、地域の皆様にも多数ご来校いただき、大きな声援を送っていただきたいところですが、減少しているとはいえ、まだコロナの不安は残っています。来年は盛大な開催となるよう祈りつつ、今年までは人数制限を設けての開催とさせていただきます。ご理解とご協力ををお願いいたします。

## 命を守る行動



9月15日の朝、市内で小学校1年生の児童が被害となった交通事故が起きました。市内一斉に注意喚起の呼びかけもあり、16日に全児童に交通安全についての話をしたところです。彼岸を過ぎ日暮れも早くなっています。21日からは秋の全国交通安全運動もあります。悲しい事故を起こさないよう、運転する我々が十分に気をつけなければなりません。時間・心・車間距離にゆとりを持ち、慌てずとっさの出来事に対応できるようにしたいものです。

一方、三連休の台風14号は、長時間にわたる暴風雨により各地に甚大な被害をもたらしました。学校もプール横の木が根元から倒れたり、折れた枝や葉っぱであたり一面覆われた状態でしたが、全校で力を合わせ、20日のうちにほとんど片付け、きれいな運動場にすることができました。しかし自然災害はいつ起こるかわかりません。「命を守る」行動については、家でも学校でも繰り返し伝えていく必要があります。

## 【アンケートのお願い】

山田小学校は、明治6(1873)年4月に創設され、本年度末で150年を迎えます。そこで、卒業生や地域の方々に、山田小に関するアンケートを実施します。ご協力をお願いします。

回答期間：10/1～10/31

回答方法：Google formでの回答

右のQRコードまたは

以下のURLからアクセスできます。

<https://forms.gle/mqAWVhnTBhDphL5r8>

学校のHPにもお知らせしていますので、お知り合いの方で山田小にゆかりの方がいらっしゃれば、呼びかけていただけるとありがたいです。

## 9月下旬～10月 学校の主な行事

9月22日（木）	振替休業日（9/24分）
9月24日（土）	運動会準備
9月25日（日）	運動会
9月26日（月）	振替休業日（9/25分）
10月5日（水）	国際交流
10月6日（木）	読み聞かせ（上学年）
10月14日（金）	6年：埋蔵文化財授業
10月24日（月）	持久走練習開始
10月26日（水）	就学時健康診断